



INFORMATIONS PAROISSIALES SAINT-JEAN-DES-DEUX-MOULINS

3^{ème} *Dimanche de l'Avent*

12 décembre 2021 (C)

« **Que devons-nous faire ?** »

Si nous prenons le temps de recevoir et d'écouter la Parole de Dieu en ce temps de l'Avent, forcément, au plus profond de notre cœur, nous serons amenés à nous poser cette question. Dans la liturgie, à travers les écrits des prophètes, les appels réitérés de Jean le Baptiste à la conversion, nous sommes sollicités de changer de vie.

Quels moyens allons-nous choisir afin d'accueillir le Christ dans nos vies ? Que cette fête de la Nativité qui approche, dont nous percevons déjà la réalité par tout ce qui concourt extérieurement à la joie, soit pour chacun de nous le rappel de l'incarnation de Dieu dans notre humanité. Nous avons tellement de prix aux yeux de Dieu qu'Il nous a envoyé son Fils afin qu'Il habite la totalité de notre réalité humaine ! Celui qui est consubstantiel au Père ne refuse pas le rang qui l'égalait à Dieu. Comment accueillir cet événement, mais surtout, de quelle façon en vivre ? Cette question se pose à nous chaque année et toute la liturgie est orientée vers ce rappel à nous réveiller. Qu'attendons-nous ? Qu'espérons-nous ?

Après l'Eglise de France, notre diocèse est marqué par l'épreuve. Au-delà des questions légitimes et des réponses lacunaires, nous avançons comme l'Eglise l'a toujours fait au cours des siècles. Le Mal est à l'œuvre dans le monde, il contribue à ternir, abîmer, souiller ce qu'il y a de plus beau, mais nous savons que la lumière brille dans les ténèbres et que le Christ est vainqueur du Mal. Tout s'enracine dans cette fête qui approche et c'est notre joie profonde, au-delà de toutes les désolations.

Jean le Baptiste, dans le récit de l'Evangile, appelle à la justice, à la vérité. Il nous rappelle que ce chemin qui mène à Dieu passe par la rencontre des plus petits. Ce qui est faible, méprisé, rejeté, nous rappelle la priorité de la rencontre et ce qu'il faut faire. Dans notre grande « braderie consumériste », nous aurons le souci d'aller à la rencontre, d'abord, de la solitude et parfois « forcer la porte » de tous ceux qui se renferment sur eux dans le contexte de peur ou de lassitude.

En ce dimanche de la joie, où irons-nous semer, en cette fête de Noël, des graines d'espérance et témoigner de notre bonheur en Dieu ? Sachons combler les attentes d'un voisin seul, d'un parent éloigné, d'un ami oublié... Et de tous ceux pour lesquels nous serons le reflet du Christ au cœur de notre humanité.

*« Voici le Dieu qui me sauve :
j'ai confiance, je n'ai plus de crainte.
Ma force et mon chant, c'est le Seigneur ;
il est pour moi le salut.
Exultant de joie, vous puiserez les eaux
aux sources du salut. »* Isaïe 12,2-3

Père Jean-Christophe VINOT

La semaine paroissiale

| | | | |
|----------|----|-----------|--------------------------------------|
| Mercredi | 15 | 18h25 | Chapelet |
| Jeudi | 16 | 18h-18h45 | Adoration Eucharistique |
| Samedi | 18 | 10h-11h15 | Catéchisme extra (CE1, CM1 et CM2) |
| | | 11h30 | Partage sur les lectures du dimanche |
| Lundi | 20 | 11h-12h15 | Lecture St Luc |
| | | 20h-21h15 | Lecture St Luc |

A noter : Accueil et confessions par le père Jean-Christophe
chaque mercredi et vendredi de 17h à 18h45

Dimanche 12 décembre à 10h30

Messe présidée par notre nouveau vicaire général Mgr François GONON

avec les enfants du Catéchisme
et de l'Eveil à la Foi

suivie d'un apéritif
et d'un repas partagé.

*N'oubliez pas de vous inscrire
dans l'église.*



A 14h, groupes de partage pour préparer le Synode sur la vie de l'Eglise.

3^{ème} dimanche de l'Avent, 3^{ème} rendez-vous
auquel nous convie le groupe **Fra Angelico**
pour continuer à méditer sur la Visitation.

Ce dimanche 12 décembre,

sur le site de la paroisse, sj2m.fr

nous découvrirons comment l'œuvre d'un peintre florentin du début du 16^o siècle
peut être un appel à la foi.



Comme chaque année en cette période,
notre paroisse veut annoncer haut et fort
aux habitants de notre quartier
la naissance de Jésus Christ,
notre Sauveur.

Alors, **RDV samedi 18 décembre,**
entre 11h et 12h30,

sur le trottoir du 187 rue du Château-des-Rentiers,
pour distribuer joyeusement boissons chaudes et biscuits de Noël.

Brigitte VAULTIER (soprano), Nicole DUCHENNE (soprano), Oscar PINEDA (orgue)
vous invitent à attendre Noël en musique



Dimanche 19 décembre à 16h

Veillée de Noël

*Oeuvres de Vivaldi, Haendel, Corrette et
Noëls populaires*

Libre participation au profit de la paroisse

Extrait du message de Mgr Georges Pontier, administrateur apostolique

Chers Frères et Sœurs, baptisés du diocèse de Paris,

La renonciation à sa charge que Mgr Michel Aupetit a remise entre les mains du Pape dans le souci du bien du diocèse et la décision de celui-ci de l'en relever est une épreuve pour votre diocèse, pour Mgr Aupetit tout d'abord et pour vous tous. Prions pour lui et les uns pour les autres. Qu'aucune division, aucun propos inutile n'ajoutent encore à l'épreuve qui est assez lourde ainsi. Que chacun entre en lui-même et redise sa confiance à Celui qui est Maître du temps et des cœurs. Que chacun poursuive sa propre conversion et sa marche à la suite du Seigneur.

Le Pape François m'a demandé de vous rejoindre pour quelques mois comme Administrateur Apostolique du diocèse. Cela m'impressionne, mais je n'ai pas cru devoir m'y dérober. Je m'efforcerai de servir et de donner le meilleur de moi-même avec l'équipe épiscopale. Je sais que l'Église qui est à Paris est vivante, riche de ressources, de dynamismes de tous ordres. Je sais qu'ensemble à l'écoute du Seigneur, soutenus par le souffle de son Esprit nous allons poursuivre notre route, marqués par cette épreuve, mais conduits à plus d'humilité, de charité et d'espérance. [...]



Spectacle sainte Geneviève

Du vendredi 3 au dimanche 12 décembre,
à l'église Saint-Étienne-du-Mont pour retracer les grands événements de la vie de sainte Geneviève.

Réservation obligatoire <https://www.lutece-spectacle.fr>

Aider les parents :

L'Association Familiale Catholique St Joseph du 13^{ème} a pour objectif de promouvoir la famille, de respecter la filiation pour les enfants, de soutenir les parents dans leur rôle premier d'éducateurs. Nous organisons un Atelier CycloShow pour les mères et leurs filles. Découvrez nos actions sur www.afc-france.org

Samedi 19 février 2022 de 10h à 16h

au 8 rue Dunois à la Maison paroissiale.

Renseignements au secretariat.afc75013@gmail.com





Appel pour le Denier de l'Église

« Si l'Église peut tant vous donner,
c'est aussi grâce au Denier »

En cette fin d'année, nous faisons appel à votre générosité.

Merci à tous ceux qui, par le prélèvement automatique et par des dons réguliers, nous permettent d'assumer nos charges et aussi de faire des projets.

Cette année, nous allons poursuivre l'entretien de nos locaux et réaliser des travaux concernant la visibilité et l'embellissement de notre paroisse (croix et mosaïque).

C'est grâce au soutien financier de chacun que nous pouvons faire vivre notre paroisse (salaires, charges...) et permettre à notre communauté de poursuivre son œuvre d'évangélisation au service de ceux qui habitent notre quartier.

A noter : Hausse de la réduction fiscale applicable au denier : celle-ci passe de 66% à 75% dans la limite de 554€ de dons (ex : un don de 20€ vous coûtera 5€)

Père Jean-Christophe VINOT et
le Conseil Paroissial des Affaires Economiques

| CALENDRIER DES MESSES | | Horaires | Intentions des Messes |
|-----------------------|--|----------|--|
| Dim 12 | 3^{ème}Dimanche de l'Avent, année C Gaudete violet | ♫ 10h30 | Pour les paroissiens Pour Jean-Michel MOTY † |
| Mar 14 | Saint Jean de la Croix, † 1591 blanc | 12h15 | Pour Catherine TREPEAU † |
| Mer 15 | De la férie violet | 19h | |
| Jeu 16 | De la férie violet | 19h | Pour les vocations, les prêtres et les diacres |
| Ven 17 | De la férie violet | 12h15 | |
| Sam 18 | De la férie violet | 9h | |
| Dim 19 | 4^{ème}Dimanche de l'Avent, année C violet | ♫ 10h30 | Pour les paroissiens Pour Jean-Claude JUVARON † |

ACCUEIL - OUVERTURE

du Lundi au Vendredi
9h - 12h30 / 14h- 18h45

Samedi 16h - 18h

L'église reste ouverte entre 12h30 et 14h sauf le week-end